

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 01.06.2022**

---

### **Öffentlicher Teil**

**TOP .. Vorstellung der neuen Leitung der Max-Reger-Musikschule hier: Vorstellung von Dr. phil. Michael Weigelt-Liesenfeld**

Herr Becker möchte gerne Herrn Dr. Weigelt-Liesenfeld als neuen Leiter der Max-Reger-Musikschule vorstellen.

Einleitend möchte Herr Becker kurz erklären, dass der vorherige Leiter, Herr Rösner, aus persönlichen Gründen den Weg zurück in seine Profession genommen habe. Herr Rösner übe nun wieder das Amt eines Musikschullehrers an der Max-Reger-Musikschule aus. Zudem stehe er für die Volkshochschule für Kurse gegen Demenz, wie z.B. „Klavier gegen Demenzprophylaxe“, als Dozent zur Verfügung.

Herr Dr. Weigelt-Liesenfeld sei der Musikschule bereits seit dem Jahr 1986 verbunden, aktuell bis zum 30.04.2022 als stellvertretender Leiter und seit dem 01.05.2022 als amtierender Leiter.

Herr Dr. Weigelt-Liesenfeld skizziert kurz seinen Werdegang und seine Ausbildung. Er möchte die Musikschule als offenes Haus verstanden wissen, welches für alle Bürgerinnen und Bürger jeden Alters geöffnet sei. Ebenso stelle sich die Musikschule gerne als Kooperationspartner zur Verfügung.

Die Musikschule verfüge über ein reichhaltiges Angebot und biete viele Veranstaltungen an. Die nächste große Veranstaltung finde am 11.06.2022 an der Musikschule auf dem Elbersgelände statt. An diesem Tag werde der große „JeKits-Tag“ stattfinden.

Eine große Aufgabe in den nächsten Jahren werde die Digitalisierung sein, allerdings weniger für den Bereich des eigentlichen Musikschulunterrichtes, da dieser Unterricht von der Präsenz lebe. Allerdings wünsche man sich für die Musikschulverwaltung die Möglichkeit einer Online-Anmeldung und auch für den Bereich der Öffentlichkeitsarbeit könne man sich mehr Digitalisierung vorstellen.

Herr Fritzsche möchte wissen, ob tatsächlich keine Online-Anmeldung bei der Musikschule möglich sei. Er sei davon ausgegangen, dass die Musikschule als Fachbereich der Volkshochschule ebenfalls über ein Online-Anmeldeverfahren verfüge.

Herr Dr. Weigelt-Liesenfeld bestätigt, dass eine Online-Anmeldung derzeit aus technischen Gründen nicht möglich sei. Die Musikschule führe ein autarkes Musikschulprogramm. An der Schnittstelle zwischen diesem Programm und dem eigentlichen Verwaltungsprogramm werde derzeit gearbeitet.

Herr Becker möchte ergänzen, dass für die Musikangebote der Volkshochschule eine Online-Anmeldung über die Volkshochschule möglich sei. Für die reinen Angebote der Max-Reger-Musikschule sei dies leider noch nicht möglich.

**Beschluss:**